

SKRIPSI

**PENOLAKAN AMERIKA SERIKAT TERHADAP PENCALONAN
PALESTINA SEBAGAI ANGGOTA TETAP PERSERIKATAN
BANGSA-BANGSA (PBB)**

(The United States of America Refuse Into Palestine as United Nations full Membership)



Disusun oleh:

Ibda Fikrina Abda

20090510136

**PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2013

**PENOLAKAN AMERIKA SERIKAT TERHADAP PENCALONAN
PALESTINA SEBAGAI ANGGOTA TETAP PERSERIKATAN BANGSA-
BANGSA (PBB)**

(The United States of America Refuse Into Palestine as United Nations full Membership)

SKRIPSI

**Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana (S-1) pada Program Studi Hubungan Internasional Fakultas
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**

Oleh:

**IBDA FIKRINA ABDA
20090510136**

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2013

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi Berjudul:

**PENOLAKAN AMERIKA SERIKAT TERHADAP PENCALONAN
PALESTINA SEBAGAI ANGGOTA TETAP PERSERIKATAN BANGSA-
BANGSA (PBB)**

(The United States of America Refuse Into Palestine as United Nations full Membership)

Disusun Oleh:



IBDA FIKRINA ABDA
20090510136

Telah Dipertahankan, Dinyatakan LULUS dan Disahkan di depan Tim Penguji
Skripsi Program Studi Hubungan Internasional
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 11 April 2013
Pukul : 08.00 WIB
Ruang : HI C Fisipol UMY

Tim Penguji

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Surwandono'.

Dr. Surwandono, M.Si
Ketua Penguji

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Ratih Herningtyas'.

Ratih Herningtyas, S. IP., M.A.



A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Siti Muslikhati'.

Siti Muslikhati, S. IP., M. Si

Demografi Semarang II

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa Skripsi saya ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta ataupun di Perguruan Tinggi lain.

Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain-kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan aturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 23 April 2013


Yang Membuat Pernyataan
(IBDA FIKRINA ABDA)

KATA PENGANTAR



السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat, rezeki, usia, kesehatan, kebahagiaan serta hidayah-Nya yang senantiasa diberikan pada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tak lupa shalawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan kita Rasul Muhammad SAW yang telah membawa umat-Nya menuju jalan yang diridhai-Nya.

Skripsi dengan judul “Penolakan Amerika Serikat Terhadap Pencalonan Palestina Sebagai Anggota Tetap Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB)” merupakan karya tulis ilmiah penulis sebagai syarat kelengkapan dalam mencapai gelar sarjana S-1 pada Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Skripsi ini ditulis karena ketertarikan penulis terhadap Palestina pada tahun 2011 yang mendapatkan penolakan dari AS ketika mencalonkan menjadi anggota tetap PBB, bagaimana pengaruh AIPAC sebagai lobi Yahudi dalam mempengaruhi kebijakan AS.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tanpa adanya bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, Skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan dengan baik, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan tulus mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

2. Dr. Acmad Nurmandi, M. Sc. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ali Muhammad, M. A., Ph. D. selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Ratih Herningtyas, S.IP.,M.A. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang berkenan meluangkan waktunya dalam proses pembuatan skripsi ini, sampai Skripsi ini Lulus diuji dan revisi.
5. Dr. Surwandono, M. Si. Selaku Dosen Penguji I sekaligus ketua penguji, yang membantu dalam masukan revisi, kesempurnaan Skripsi dan memberi referensi tentang isu-isu yang penulis teliti.
6. Siti Muslikhati.,S.IP., M.Si, selaku Dosen Penguji II, yang membantu dalam memasukan revisi dan kesempurnaan skripsi.
7. Adde Marup., S.IP., M.Si, selaku Kepala Laboratorium HI, yang membantu dalam proses pembuatan skripsi melalui bahan-bahan yang ada dan memberi motivasi selama proses pembuatan skripsi ini.
8. Bapak dan Ibu Dosen serta jajaran civitas akademika Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
9. Seluruh Pegawai Tata Usaha dan Karyawan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
10. Pak Jumari, Pak Ayub, Pak Waluyo, dan Pak Nur yang senantiasa

Penulis percaya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, diharapkan saran dan kritik dari pembaca untuk menghasilkan karya yang lebih baik di kemudian hari.

Terima Kasih.

ولسّلام عليکم ورحمة اللہ وبرکاتہ

Yogyakarta, April 2013

Ibda Fikrina Abda

Motto

"Manusia memiliki mimpi, ada yang mengejar dan mewujudkannya. Ada yang mundur dan membuangnya, ada pula yang diam dan hanya menyimpannya sepanjang sisa hidupnya" (Cinta Pertama)

"Mimpi-mimpimu, cita-cita mu, keyakinanmu, apa saja yang kau mau kejar, biarkan ia menggantung, mengambang 5 cm di depankeningmu". (5 cm)

"Orang pandai dan beradab tidak akan diam di kampung halaman. Tinggalkan negerimu dan merantaulah ke negeri orang. Merantaulah, kau akan dapatkan pengganti dari kerabat dan kawan. Berlelah-lelahlah, manisnya hidup terasa setelah lelah berjuang" (Negeri 5 Menara)

"Hidup itu sederhana, tinggal bagaimana kita membuat hal yang sederhana

..... " (+1, 1)

HALAMAN PERSEMBAHAN



*"Aku persembahkan skripsi ini kepada ayahanda Abdul
Fatah dan ibunda Safriyah Faricha yang tak pernah
lelah menyebut namaku dalam doanya. Kalian adalah
anugerah terindah yang pernah aku miliki, rasa bangga
telah dilahirkan dari rahimmu mah, dan tumbuh dalam
bimbinganmu pah. Semoga aku selalu menjadi
kebanggaan bagi kalian"*

Great Thanks To:

Allah SWT

Trimakasih ya Allah, Engkau tak pernah terlihat namun Engkau terasa dan ada dalam setiap langkah perjalananku. Engkau lah Tuhan seluruh alam dan Engkaulah maha segalanya ya Allah....

Karena Mu, aku menjadi manusia yang kuat dan tanpaMu aku bukanlah apa-apa dan siapa-siapa.

Kedua Orang Tuaku

Papah , Mamah..

Kalian bagaikan cahaya bagi malamku yang gelap, engkau pelita bagi hidupku. Sebuah kebanggaan bisa menjadi buah cinta kalian berdua. Kebahagiaan pula bagiku membuat kalian tersenyum bangga karena memilikiku. Tak pernah terpikir untuk menyakitimu walau terkadang tanpa sadar egoku telah membuatmu sedih. Terima kasih dan maaf saja tak cukup untuk aku ungkapkan.

Kakak dan Adekku

Untuk masku Ilman Nadif Abda dan Mba ku Emiliya Hasnah Abda yang selalu cerewet nanya kapan aku lulus? Gimana skripsinya? Kok main terus? Terima kasih mengingatkanku untuk menyelesaikan skripsi ini. Adekku Diaz Bakhtiar Abda yang kerjanya main PS terus... belajar woy belajar!!! :D ,semoga kita berempat bisa menjadi kebanggaan mamah papah.... Juga buat keponakanku yang ganteng-ganteng Kyanue Auffa Indira dan Keenand Dzikra Indira cepet gede sayangg...

Om dan Tante di Jogja

Terima Kasih untuk Om Takdir dan Tante Mus yang selalu mendukung baik moral maupun material dari hari pertama nyari kampus, tes sana sini sampai akhirnya jatuh di UMY dan selesai menempuh pendidikan ini. Kalian orang tua

jalan-jalan.. heheheh.. buat Dek Ayu dan Dek Puput juga belajar yang rajin biar bisa jaddi apa yang kalian mau.. Jadi kebanggaan papah mamah yaa sayangg..

Dosen HI UMY

Bu Ratih, dosen paling cantik di HI UMY. Terima Kasih sudah menjadi pembimbing skripsi ini. Walaupun awalnya penuh dengan revisi teori dan harus lengkap data nya sampai detail, tapi Alhamdulillah semuanya bisa terselesaikan dengan baik. Terima kasih pula karena memberi motivasi dan semangat sebelum sidang pendadaran. Pak Adde, dosen gaul yang pernah aku temui. Makasih pak atas revisi judul skripsinya dan bantuan serta bimbingannya (Walaupun bukan mahasiswa bimbingannya :D), serta seluruh Dosen HI UMY yang keren banget makasih Ilmu nya selama ini.

My Best Friends

Binar Prastya Muflihati, Febri Diniawati, dan Diana Syifa Adila..... wow, akhirnya kita berempat lulus bareng ... yuhuuu... banyak banget kenangan bareng kalian. Dari seneng, sedih kita bareng, dari ada masalah sampai nylesein masalah pun bareng. Tau kata yang paling aku benci diduniaa.. Perpisaahan, well walapun aku yakin kita masih bakal bareng-bareng.

Binar , yakin kamu bakal kerja dikantoran sesuai dengan keahlianmu, eh boleh tetep curhat lah yaa.. kalo aku lagi sedikit galau. Kalo lagi suka sama orang ungkapin ajah lah bin.. sebelum moment nya ilang. Kamu juga jangan pendem sendiri kalo ada apa-apa

Pepi kita duet maut jadi jurnalis yang cetar ngalahin syahrini. Bakal kangen sama suara mu yang cempreng-cempreng gimana gtu.. heheheh... eh, jangan cengeng lagi yaa.. kan udah S.IP masa dikit-dikit nangis sih. Tetep sama Saddam yaa, jangan kelamaan diruang Riset, Riset aja pasti bosan liat kamu. Syifaa kyaknya kamu cocok jadi penulis deh, mana karyamu aku mau baca, masa satu buku pun belum ada!! Iyuhhh banget. Awas aja habis lulus belum ada satupun karyamu, udah gak usah sok-sokan punya buku banyak dan ngaku

Mada Kamu bener-bener temenku yang punya Hoki tinggi bos. Seneng deh bisa sering bantuin kamu pas ngerjain skripsi.. heheh jadi sering di traktir dan lagi dikenalin sama anak2 DAC (mereka semua luar biasa).

Mba Pipit.. makasih atas pinjeman skripsinya, banyak bahan-bahanya yang aku copy.. sampai halaman persembahan juga ngopy ... :D

My Big Family KOMAHI UMY

Bakal kangen sama yang namanya Rapat, sidang dan masalah-masalah KOMAHI lainnya. Oktober 2012 akhirnya tugasku di KOMAHI selesai. Sedih banget tiga tahun itu gak kerasa ternyata saat jadi pengurus. Kantor KOMAHI yang kecil dan penuh barang-barang itu jadi rumah kedua setelah kos. KOMAHI pula yang mengajarkan banyak hal baru, pengalaman baru, sahabat baru serta keluarga baru..

Thanks buat temen-temen KOMAHI 09 yang udah tiga tahun kerja bareng.. satu-satu dari ketua dulu deh, AAn (kamu ketua paling hebat yang pernah aku kenal, kamu tahu lahh... hahahah.. cepet nyusul yaa), Ary (Cowok yang dibilang cakep yang kadang tanpa ekspresi, buru kerjain skripsinya Ri.:P), Yanti (Wahh, laskar Brebes lulus bareng kabeh...), Gita (Ibu perii.... Kamu tuh penyabar banget sih git.), Arga (eh mas bro... cepet lulus yee), Satriyo (Ayo buru nyusul yo), Erik (master Mandarin yang sering dipanggil Rosul.. heheh), Nay (Cepet lulus Nay), Aini (Kamu cantiikk yaaa sekarng, udah bisa dandan.) Nova (semoga jadi pengusaha yang punya toko sendiri), Bayu (Semoga bisa nonton MU di Old Trafford langsung yaaa..), Rifky (Photographer handal yang kami punya), Ondra (jangan sering2 nggombalin anak orang.. sukses karatenya), Saddam (Dosen Penguji terkeren sebelum sidang sesungguhnya, makasih saddam), Adly (jangan nge dance terus dli, Skripsinya dikerjain ya), Voga (sukses Vog...), Panji (ayo Oktober lulus yaa), Okkie (Revisi mu piye ki? :P), Apris (jangan suka galau nduk, move on..), Atta (masakannya atta yang paling ngangenin), Rika (Semoga bisa nglanjutin ke AS ya say), Chuchu (Sepertinya merubah agak cewek dikit boleh loh chu...:D), Dessi (jangan

sibuk jadi manager basket terus cinta), Ipul (aku sangat terkesan dengan teater mu Pul), Mitya (semoga jadi dosen y Mit), Firda (sukses Firda).

Spesial buat adekku di KOMAHI.. Reza, Atina, Kukuh, Hanizah, Adit, Isa, Rara, Wanda, Ahmad, Tiara, Adi Atta, Yanuardi, Dhana, Rifky, Deni, qorry, dan lain-lain yang gak bisa disebut satu-satu.. Thanks ya

Persma KOMAHI UMY

Sebuah divisi di KOMAHI UMY yang mengajarkanku tentang dunia jurnalis dan sebuah Divisi dimana aku bisa kenal kalian. Lutfi (mas bro ini banyak membantu sekali di Persma, katanya jiwanya bukan di Pers... tapi makasih yaa Fi bantuannya), Novi (Calon Dosen yang suka corat coret ini juga sangat membantu sekali), Sutrisno/Cinta (Design mu mantapp Cin... cepet nyusul yaa), MadaorDhany (si beruntung yang memiliki keberuntungan setingkat dewa) Rey (Sekdiv ku yang sekarang jadi Kadiv.. cieee cieee.. ntip Persma ya Rey..), Fikar (Jurnalis sejati yang jobnya dimana-mana), Ragil (PJO Mading yang kece), Nizar (Adekku yang paling manis, jangan galau ya nakk... selow aja), Deansa (Manajer Band harus tetep nulis loh), Vita (Vitaa si Imutt... Selalu imuutt buat kamu), Mira (diantara yang lain, kamu yang paling Dewasa Dek), Indra (mau nerusin langkah mas Cinta nglayout), tetep semangat semuanya !!!!...

Kerja bareng kalian di satu divisi keren banget sumpahh... ada aja cerita baru kalo habis kita Rapin... pengalaman jadi jurnalis aku dapet disini. Semoga Persma KOMAHI UMY selalu bisa memberikan informasi kepada seluruh mahasiswa HI UMY.. :D

HI 09

Buat temen-temen yang sama-sama berjuang dari awal, dari Globalisasi, ASPAS, maupun Dunis. Dari Reguler maupun IC thanks all , .. Ninik, Ayu, Novi, Najeri, Rizky, Ragil, Azmi, Bromo, Ratmana, Icha, Sigid, Dwi, Akka, Gina, Egi, Gombloh, Kiki, Arum yanis, Arum, Arizal, Bia, Diah, Jojo, Jajang, Fina, Ita, Atto, Abin, Fifi, Amar, dan semuanya yang gak cukup kalo aku sebutin satu2.

Biro Humas dan Protokol UMY

Terima kasih bimbingannya Pak Tunjung sulaksono, Mba Anti, Mba Novy, Mba Asri, Mba Aniek, Pak Giyanto dan spesial buat partner kerjaku Sakinah dan juga Fahmi .. :D be the best for our work. Selama ini udah dikasih fasilitas internet gratis, computer gratis, kadang-kadang ngeprint gratis di Kantor... keren bisa jadi bagian dari kalian,.

PSM SunShine Voice UMY

Banyak belajar tentang music dan paduan suara disini. Pengalaman nyanyi dengan nada alto, nyanyi bareng Orchestra bahkan dipimpin langsung oleh dwikie Dharmawan juga gara-gara PSM. Special Thanks for Arlina (Jienk), elen, Ika, Budi, mas Affan, mas Satya, Eza, mba Hana, Nana, Asep, Babe, Rena, Ita, Usman, Gatot, Ican, Uki, Iwit, Rovi, Aji, Ayu, Mutia, Sayogi, Memey, Chaca, Argi, Dani, Bibi, Istong, Jasmin, Azka, Indah, Ferry, Vera, Ucup, Anis, Zeta, mak Jie, Aziz, dan semua anggota aktif PSM SSV UMY serta pelatih yang paling sabar dan ganteng mas Wisnu . Sumpah bangga banget bisa jadi bagian dari SSV UMY, gak nyesel masuk PSM SSV UMY.... HuZZZA AAA..... :D

Kos Puteri Melati 3

Tempat yang kadang nyaman kadang enggak... tapi so pasti anak2nya kece badai... Kaya Nada Gisella yang kaya Syahrini, Heppi Syalala yang keliatan kalem padahal enggak, Arum sang calon Dokter, Mba Cin, Mitha, Alva, Mba endah, Puji, Nia, Dita, Dini, tyas, tyas yang selalu menyemangati selama proses pembuatan skripsi .. :D

Last But Not Least

Sahabatku dari kecil Albar (Cepet bikin robot kejujuran yaa... dan jangan galau lagi), Zulfan (Baru kenal aja kaya udah kenal lama), Mz Ryan (Yang

(Temen SMA yang kece), Mz Rendra (Yang mau ngajarin sebelum pendadaran) Winda, Febri, Risti, Esti, dan sahabatku yang selalu ada dan mengerti dari awal sampai sekarang, serta teman-teman yang lain yang membiarkan aku banyak hal. Terima Kasih sudah menjadi seseorang yang

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PENGESAHAN	ii
SURAT PERNYATAAN KEASLIAN.....	iii
KATA PENGANTAR.....	iv
HALAMAN MOTTO	vii
HALAMAN PERSEMBAHAN	viii
UCAPAN TERIMA KASIH.....	ix
DAFTAR ISI	1
BAB I	4
PENDAHULUAN.....	4
A. Latar Belakang Masalah	4
B. Rumusan Masalah.....	15
C. Kerangka Pemikiran	16
D. Hipotesa	32
E. Jangkauan Penelitian	32
F. Metode Penelitian.....	33
BAB II	35
PANDANGAN UMUM POLITIK LUAR NEGERI AMERIKA SERIKAT TERHADAP KONFLIK PALESTINA-ISRAEL.....	35
A. Dasar-Dasar Politik Luar Negeri AS	36
1. Aktor-aktor dalam Politik Luar Negeri AS.....	36
2. Gambaran Umum Politik Luar Negeri Amerika Serikat	42
B. Kebijakan Luar Negeri AS Terhadap Konflik Palestina-Israel	45
1. Sejarah Konflik Palestina-Israel.....	45

2. Kebijakan Luar Negeri Amerika Serikat Terhadap Konflik Palestina-Israel
49

BAB III.....55

PENCALONAN PALESTINA MENJADI ANGGOTA TETAP PBB DAN SIKAP AMERIKA SERIKAT TERHADAP PALESTINA55

A. Pencalonan Palestina Menjadi Anggota Tetap PBB.....55

1. Upaya Palestina Mendapatkan Pengakuan Internasional56

2. Proses Pengajuan Palestina menjadi Anggota Tetap PBB.....59

**B. Penolakan AS Terhadap Pencalonan Palestina Menjadi Anggota Tetap PBB
64**

1. Ultimatum AS Terhadap Palestina.....64

2. Penghentian Bantuan AS Kepada UNESCO66

3. Ancaman Veto Amerika Serikat68

BAB IV72

**AIPAC SEBAGAI FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AS MENOLAK
PENCALONAN PALESTINA MENJADI ANGGOTA TETAP PBB.....72**

A. AIPAC Sebagai Kelompok Kepentingan Terkuat di Amerika Serikat72

1. Sejarah AIPAC.....73

2. AIPAC dan Proses Pembuatan Kebijakan Luar Negeri AS.....78

**B. Artikulasi AIPAC Terhadap Kebijakan Luar Negeri AS Terkait Penolakan
Terhadap Peningkatan Status Palestina di PBB81**

1. Artikulasi AIPAC Terhadap Kongres AS.....82

2. Artikulasi AIPAC Terhadap Presiden AS.....90

BAB V102

KESIMPULAN102

Daftar Gambar dan Tabel

Gambar 1 : Teori Pembuat Kebijakan William D. Coplin	17
Gambar 2 : Multiple Autonomous Grup	22
Gambar 3 : Wilayah Palestina	47
Tabel 1 : Daftar Dana Kampanye AIPAC	84
Gambar 4 : Hubungan Obama dan AIPAC.....	96